
Procès-verbal 

du Conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

tenue le 6 novembre 2024 à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Alain Côté, parent  

Évelyne Blain, parent et présidente  

Véronique Banville, parent et secrétaire 

Ève Deslauriers, parent  

Mélanie Paradis, service de garde  

Nathalie Labrecque, enseignante  

Véronique Jodoin, enseignante  

Isabelle Leclerc, service de garde 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Isabelle Gravel, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 2. Vérification du quorum et des présences  

Le quorum est constaté. 

#06-11-01 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 6 novembre 2024.  

Adopté à l’unanimité. 

#06-11-02 
4. Adoption du procès-verbal du 24 septembre 2024 

Adopté à l’unanimité. 

 

5. Midi Zéro déchet (information) 

Le comité Pro-écolo propose, sur l’heure du midi, de 

remettre les déchets dans la boîte à lunch des enfants 

pour rapporter à leur maison dans le but de gérer le tri 

des déchets plus efficacement. Il serait important que 

tous les intervenants de l’école poursuivre la 

sensibilisation auprès de leurs élèves. 

 6. Ribambelle 

- 10 ateliers sur les habiletés sociales. 

- Implanté en maternelle 4 ans et 5 ans. 

#06-11-03 

 

 

 

 

7. Budget Aide aux parents (demande de transfert) 

(approbation) 

- Étant donné que la participation des parents est 

plutôt insatisfaisante, la direction propose de 



 transférer le budget pour des activités éducatives 

auprès des élèves (environ 3000-4000 $). 

- Ève Deslauriers propose et Isabelle Leclerc seconde la 

proposition. 

 
8. CoP et CAP dans l’école (information) 

- En français, les enseignantes (2e cycle) instaurent « le 

doute » en écriture dans les différentes sortes de 

dictée accompagnées par la conseillère pédagogique. 

- En 6e année, les enseignantes mettent l’emphase sur 

la lecture (choix de textes, dimensions de la lecture, 

inférence) accompagnées par la conseillère 

pédagogique. 

 
9. Aide à la classe (information) 

- Les enseignantes ayant de l’aide à la classe 

apprécient la présence de cette personne.  

- En multi 3e-4e, un soutien pédagogique a été ajouté 

jusqu’à la fin novembre. 

 
10. Planification des COSP (3e cycle) (information) 

- Le contenu en orientation scolaire et professionnelle 

pour le 3e cycle a été présenté. 

 
11.  Retour sur les photos scolaires 

- Le studio « Photomania » sera reconduit l’an 

prochain. Les membres du personnel ont apprécié leur 

organisation. Les photos sont belles. Un changement 

de date (1er novembre) est envisagé. 

 

 

 

 

 

 

 

 
# 06-11-04 

12. Dossiers courants 

12.1. Suite des activités complémentaires / sorties 

(approbation) 

- En maternelle et au premier cycle, présentation des 

activités éducatives. Les coûts sont très bas, car les 

enseignantes ont utilisé la mesure de soutien offert 

par l’école. 

- Ève Deslauriers propose et Véronique Jodoin seconde 

la proposition.  

12.2. Tirelire Halloween : diabétiques (suivi) 

- Par manque de personnel, l’organisme n’a pas pu 

remettre les tirelires. 

- Madame Gravel propose de mentionner à l’organisme 

de nous mettre en priorité pour l’an prochain. 

 



 13. Service de garde 

- Halloween : une série d’activités a eu lieu pour 

souligner cette fête. 

- Les journées pédagogiques : sortie au laser tag 

(pleine), journée maison (une soixantaine de jeunes). 

 14. Vie à l’école 

- Préscolaire : théâtre de la ville (le trésor), la caravane 

enchantée. 

- 1er cycle : Prof Dino à venir. 

- 2e cycle : marche matinale (Défi Pierre Lavoie), réseau 

littéraire pour faire un combat de livre. 

- 3e cycle : tournoi de tchoukball, cyber sécurité avec 

la policière communautaire, mathématique à 

l’extérieur (1 période par semaine), conseil des élèves 

(halloween), visite de Radio-Canada. 

- Proanima (2e et 3e cycle) : sensibilisation au niveau de 

la santé et du bien-être des animaux (28 novembre). 

 15. Comité de parents 

- Voir le résumé joint à ce procès-verbal. 

- Une liste de campagne de financement sera envoyé à 

la directrice dans le but d’un futur besoin. 

 16. Correspondance 

- Aucune 

 17. Varia 

- Soirée dansante proposée : l’équipe-école ne souhaite 

pas s’investir. Donc, cette activité n’aura pas lieu. 

- COOP : s’il n’y a pas de relève, la COOP fermera l’an 

prochain. Le 12 novembre aura lieu l’AGA. 

#06-11-05 18. Levée de l’Assemblée 

 

Tous les sujets ayant été traités, la levée de 

l’Assemblée est proposée par Nathalie Labrecque à 

20h17 et Evelyne seconde. 

 

______________________ ________________________ 

Evelyne Blain              Isabelle Gravel 

Présidente       Directrice 

 


